

Covid 19 et missions des Finances Publiques : des agents indispensables.

L'intersyndicale Finances Publiques du Morbihan- Solidaires Finances Publiques, Cfdt Finances Publiques, CGT Finances Publiques, FO-DGFIP- souhaite rendre hommage à tous les personnels de santé qui font face à cette crise avec beaucoup de courage, d'abnégation et de dévouement. Ils méritent toutes et tous notre plus grand respect.

A travers ce communiqué, nous souhaitons également mettre en avant le travail essentiel effectué par les agents des finances publiques dans cette période très compliquée.

Des missions essentielles et prioritaires

Dans le cadre du Plan de Continuité de l'Activité, les services et les agents des finances publiques sont particulièrement sollicités sur les missions prioritaires suivantes :

- **Garantir le maintien du niveau de prestation du secteur hospitalier**, c'est-à-dire ne pas arrêter la chaîne de paiement des dépenses et d'encaissement des recettes des hôpitaux publics. Dans l'urgence actuelle, cet exercice est vital pour la population et les entreprises qui travaillent pour les hôpitaux ;

- **Appliquer les décisions gouvernementales pour les entreprises et l'emploi**, dont les remboursements de crédit de TVA, les reports et étalement de la TVA due ou le paiement des dépenses publiques dues aux entreprises. Pour exemple, les acomptes d'impôt sur les sociétés arrivaient à échéance au 15 mars. Des milliers d'opérations de blocage des acomptes ou de remboursement immédiat sont réalisés en urgence par les Services des Impôts des Entreprises.

- **Assurer prioritairement les secours d'urgence gérés par le conseil départemental**. Ce sont les personnels des trésoreries de proximité qui se chargent des versements en espèces aux familles les plus démunies.

- **Assurer les payes et les pensions** qui dépendent de la Direction Générale des Finances Publiques (DGFIP) qui concernent des millions de personnes, les personnels fonctionnaires et les retraités des 3 fonctions publiques notamment.

- Nos agents seront également chargés du versement des 1 500 euros aux travailleurs indépendants, une décision du gouvernement.

Dans le Morbihan, plusieurs centaines d'agents sont actuellement sur le pont, certains en télétravail quand cela est possible mais beaucoup aussi sur leur lieu de travail car certaines applications professionnelles exigent une présence physique.

L'Intersyndicale est en contact quotidien avec la Direction locale afin de faire remonter toutes les inquiétudes des agents face à cette situation inédite. Ils doivent faire l'objet d'une protection renforcée afin d'exercer dans les meilleures conditions de sécurité leurs missions.

L'intersyndicale Finances Publiques du Morbihan, à travers ce communiqué, souhaite rendre hommage à tous les agents qui se rendent chaque jour à leur travail pour assurer ces missions ou qui le font par télétravail. Elle pense également à celles et ceux qui sont confinés chez eux, empêchés de venir travailler pour raisons de santé ou pour garder les enfants.

Nous souhaitons aussi rappeler, à ceux qui en douteraient encore, la place vitale qu'occupe le Service Public et ses personnels dans notre pays.